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Réunion du comité directeur de la LNB 

 Lundi 27 février à Oissel – 18h30 

 

COMPTE RENDU 

Présents : 

Bauder Gilbert, Boitard Marc, Deléglise Thierry, Introligator Gilles, Philippe Jean, Lebourgeois 

Philippe, Legendre Cédric , Legrand Philippe, Mary Jean-Claude, Pitois Francis. 

En l’absence du secrétaire, Jean-Claude Mary est désigné rapporteur pour ce comité directeur. 

1. Point financier et des licences : 

Le bilan financier est positif. 

 Trois dossiers de subvention sont en cours : 

- 1 de 3600 € pour l’E.T.R. 

- 1 au titre du FDVA pour le développement des clubs. 

- 1 au titre de l’appel à projet 

Et 1 à venir : 1 au titre du PSF avec la FFB. 

À ce jour la ligue compte 769 adhérents, dont 23 licences « Avenir » et 130 licences 

« Découverte ». Nous espérons encore quelques licenciés d’ici avril ce qui nous 

rapprocherait du nombre de 2018 (789). C’est un résultat encourageant. 

2. Achat de billards pour les clubs. 

Cette possibilité passe par une convention établie entre la ligue et un club concerné. 

Il ne faut pas se limiter aux billards à poches mais également aux billards français, 

(seulement en investissement et non en remplacement). 

La FFB pourrait mettre un billard à disposition pendant 3 ans alors que la région en 

mettrait un pour 5 ans. Le billard serait vendu au club au prix d’achat par la Ligue moins 

les subventions fédérales et régionales. 

Le club de Saint-Nicolas a prévu de déménager et aura sans doute besoin d’un billard 

français en plus (possibilité de se concerter avec le club de Maromme qui envisage de se 

séparer d’un billard de 3,10 pour mettre un snooker de plus). 
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Projet d’un « blackball » à Gaillon et de 3 autres à Evrecy. 

Il est précisé en séance que le club de Gaillon a été labellisé « Club école de Billard ». 

 

3. Tour de table des commissions : 

Commission « Snooker » : 

Un examen d’arbitrage est prévu à Dunkerque. 

2 à 3 adhérents sont volontaires pour aller à Dunkerque. Trois autres adhérents sont allés 

en formation à Angers mais ne sont pas encore labellisés. La ligue prends en charge les 

frais de déplacement suivant le barème en vigueur. 

Il n’y a pas de jeunes au snooker. 

Un 3ème snooker est prévu au club de Maromme. 

La ligue participera au stage de perfectionnement « Snooker ». (Envoyer la facture à la 

LNB). 

Commission « Carambole » : 

Un groupe de travail sera mis en place début avril pour réfléchir sur le changement du 

règlement. À ce jour, il y a 4 volontaires : Georges Bezard, Thierry Deléglise, Gilles 

Introligator et Bruno Pierrel. D’autres volontaires peuvent se faire connaître pour le 15 

mars au plus tard. Ce groupe de travail aura aussi à réfléchir sur la mise à disposition des 

documents (convocations, résultats, …) sur le site de la LNB (via un « Drive » accessible à 

tous en consultation mais alimenté par 2 personnes maxi). 

Thierry Deléglise distribue les médailles pour les finales de ligue 2022/2023. 

Commission « 5 Quilles » : 

En l’absence du responsable de cette commission, il est demandé que les résultats de 

cette discipline apparaissent également sur lnb_résultats. 

Le club de Maromme souhaiterait une initiation au « 5 Quilles ». 

(Dans le même ordre d’idée, le club de Gaillon serait intéressé par une initiation au 

« Blackball ») 

« 4 Billes » :  

Il sera possible de saisir les résultats sur le site de la FFB. 

Le J3 aura lieu le samedi 03 Juin à Cany-Barville et Oissel. 

Commission « Pierre Lescaut » : 

Il y a trop de reports de match à gérer. Certains clubs n’envoient toujours pas les feuilles 

de match à temps. Des sanctions seront à prévoir et le règlement sera revu en ce sens, 

avec d’autres modifications qui seront proposées à la prochaine A.G. de ligue. 

La liste des destinataires dans lnb_résultats est à mettre à jour par le secrétaire de la LNB. 

Commission « Jeunes et Haut Niveau » : 
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On peut se réjouir d’avoir des jeunes sur la ligue. La Normandie est porteuse de 

l’orientation prise en matière de formation des jeunes. 

Les rencontres des jeunes de Normandie  en novembre et Janvier ont été une réussite. 

Le 04 mars prochain, auront lieu une finale « Libre » cadet et une finale « 4 Billes » cadet. 

Un stage est prévu le samedi 1er avril avec Johann Petit. 

Un stage au billard américain sera également prévu à une autre date. 

Un séminaire est prévu pour les encadrants des jeunes et les présidents de club. (La date 

reste à déterminer). 

Les D.F.A. « Argent » et « Or » pour les jeunes sont prévus le samedi 13 mai (soit à 

Sotteville soit à Bernay). L’après-midi aura lieu le challenge des jeunes qui permettra de 

désigner les meilleurs pour participer au challenge des régions (Normandie, Centre - Val 

de Loire et Pays de la Loire). 

Il est rappelé que les D.F.A « Argent » séniors auront également lieu le samedi 13 mai à 

Rouen. Par contre les D.F.A. « Or » séniors auront lieu le samedi 03 juin à Gaillon. 

4. Retour des réunions projet d’antenne départementale de développement du 

billard : 

- Le 17 janvier à Urville pour la Manche :  

Un perfectionnement a eu lieu avec David Billard, un autre est prévu en septembre. 

(Possibilité de D.F.I. pour David Billard ?) 

- Le 11 février à Argentan pour l’orne : 

Le club d’Argentan va postuler pour ouvrir une école de billard. (Possibilité de D.F.I. 

pour Philippe Marchais ?) 

5. Retour sur les rendez-vous avec les mairies : 

- Dieppe le 28 novembre :  

La mairie semble intéressée. 

- Evrecy le 09 janvier : 

Rencontre avec le maire et 3 personnes très intéressées. Bon espoir d’aboutir à une 

création de club. 

- Caudebec-lès-Elbeuf : 

La mairie semble intéressée. Quid de la suite… 

6. Divers : 

La ligue va acquérir une remorque d’occasion pour aider au transport des billards BT 

700 

Le Président,  Philippe LEBOURGEOIS               Le secrétaire,  Cyril GARREAU 

 


